

Artikel vom 20.03.2017

Auwaldsiedlung: Beschlüsse in Ordnung

Auwaldsiedlung: Beschlüsse in Ordnung

Die Regierung von Niederbayern hat die Beschlüsse des Verkehrssenats in Sachen Auwaldsiedlung bestätigt. Wie berichtet, hatte die Bürger-Initiative Freie Fahrt (BIFF) bei der Regierung Beschwerde eingelegt, weil die Verengung in der Dr.-Georg-Heim-Allee aufgehoben wurde und alle Vorschläge der BIFF zur Reduzierung der Verkehrsflut in der Auwaldsiedlung abgelehnt wurden. Wie Rechtsdirektor Harald Hohn im Verkehrssenat sagte, hat die Regierung die Maßnahmen der Stadt geprüft und festgestellt, dass die Beschlüsse in Ordnung seien. Das habe die Regierung jetzt in einem Schreiben mitgeteilt. -sig-